



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE DECLARACIÓN

Su condena y profunda preocupación por el atentado terrorista perpetrado en la ciudad de Sídney, Australia, en el marco de la celebración de Janucá, hecho que refleja la violencia y antisemitismo que sufre la comunidad judía.

Damián Arabia
Diputado Nacional



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El crimen de carácter antisemita ocurrido en la ciudad de Sídney, Australia, tiene una gravedad particular al haber tenido lugar durante la celebración de Janucá, una festividad central para la comunidad judía. Este contexto refuerza el carácter discriminatorio y simbólico del ataque, orientado no solo contra personas concretas sino también contra el ejercicio libre de la fe y las tradiciones religiosas.

La violencia motivada por el antisemitismo y el terrorismo extremista constituye una amenaza directa a la convivencia pacífica, a la libertad de culto y al respeto irrestricto de los derechos humanos. Los ataques perpetrados en contextos religiosos o culturales buscan generar temor, fragmentación social y erosión de los valores democráticos que sustentan a las sociedades abiertas.

La comunidad internacional observa con creciente preocupación el resurgimiento de expresiones de odio y extremismo violento, particularmente aquellas dirigidas contra minorías religiosas. La reiteración de este tipo de hechos evidencia la necesidad de adoptar una postura firme y sin ambigüedades frente a toda forma de intolerancia y violencia basada en el odio.

La República Argentina mantiene un compromiso histórico con la memoria, la defensa de los derechos humanos y la lucha contra el antisemitismo. Asimismo, nuestro país ha sido víctima del terrorismo de esta naturaleza, lo que otorga una especial responsabilidad institucional de condenar estos actos y de reafirmar los principios de libertad religiosa y pluralismo.

Por todo lo expuesto, considero necesario que esta Honorable Cámara exprese su condena y profunda preocupación por el crimen antisemita ocurrido en Sídney, en el marco de la celebración de Janucá, reafirmando su rechazo al antisemitismo, al terrorismo extremista y a toda manifestación de violencia que atente contra la dignidad humana y los valores democráticos.

Damián Arabia
Diputado Nacional